

REVISTA MÉDICA VALDECILLA

EDITORIAL

La revista Médica Valdecilla y la colaboración con la Facultad de Medicina

En el nuevo número de la Revista Médica Valdecilla vamos a apotar artículos sobre temas interesantes para todos como son el Comité de Ética, investigación con medicamentos y productos sanitarios, una revisión de las inmunodeficiencias primarias en Cantabria y una sesión general del hospital a cargo del servicio de Oncología médica.

Asimismo vamos a dejar reflejados un resumen de los trabajos de fin de grado (TFG) realizados por los estudiantes de la facultad de medicina en el año 2021. El TFG consiste en la realización por parte del estudiante de un trabajo original, autónomo y personal, bajo la orientación de un profesor, en el que se apliquen y desarrollen los conocimientos y capacidades adquiridos a lo largo de la titulación, demostrando que ha alcanzado las competencias previstas en el plan de estudios. En muchos de ellos hay médicos del hospital colaborando decisivamente en la dirección de los mismos. Una vez finalizada la presentación de los Trabajos Fin de Grado, aquéllos que resulten aprobados quedan en depósito en el repositorio institucional de acceso abierto de la UC, pero el acceso al contenido de los mismos no es siempre sencillo para los profesionales del hospital.

Queremos que este número sea un pequeño homenaje al trabajo realizado por los estudiantes de nuestra facultad, así como los directores que han estado involucrados en el éxito de los mismos. Asimismo, esperamos desde la revista que este sea el inicio de un periodo de colaboración con la facultad de medicina para que los trabajos de estudiantes y profesores puedan tener en nuestra revista un adecuado vehículo de difusión. En este sentido abrimos la puerta para que aquellos trabajos de TFG que se consideren destacados puedan aparecer en su versión de publicación en la Revista Médica Valdecilla.

También damos la bienvenida a Rosa Ana García directora médica del hospital que va a ocupar el puesto de directora médica de la Revista Médica Valdecilla en sustitución del Dr. Rabanal. Agradecemos el apoyo entusiasta de la dirección del hospital a este proyecto de todos.

Héctor Alonso Valle, Emilio Rodrigo Calabia

Editores Revista Médica Valdecilla